

Friedens und des Wohles der Menschheit voranschreitet, öffnete den sozialistischen Bruderländern, darunter auch der Deutschen Demokratischen Republik, die Möglichkeit, an dieser großartigen, edlen Aufgabe mitzuwirken. Die erfolgreiche Verwirklichung des sowjetischen Raumflugprogramms und die Teilnahme der Staaten der sozialistischen Gemeinschaft an der Erforschung des kosmischen Raumes im Rahmen des Interkosmos-Programms demonstrieren weltweit das gewaltige und hochentwickelte Wirtschafts- und Wissenschaftspotential der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken und die Leistungskraft der sozialistischen Bruderländer. Sie sind ein erneutes hervorragendes Zeugnis der großen Kraft und der Möglichkeiten der brüderlichen Zusammenarbeit auf der Grundlage des sozialistischen Internationalismus.

Dieses gemeinsame bemannte Weltraumunternehmen UdSSR/DDR fand an der Schwelle des 30. Jahres des Bestehens des ersten sozialistischen deutschen Staates statt. Es kündet von der Kraft des Sozialismus und von dem unerschütterlichen Bündnis zwischen unseren Parteien, Staaten und Völkern. Dieses historische Ereignis ist Ausdruck der neuen Dimensionen unserer Zusammenarbeit auf der Grundlage des Vertrages über Freundschaft, Zusammenarbeit und gegenseitigen Beistand zwischen der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken und der Deutschen Demokratischen Republik vom 7. Oktober 1975.

Ihnen, teurer Leonid Iljitsch, Ihnen, teurer Alexej Nikolajewitsch, allen an diesem Weltraumflug beteiligten Kosmonauten, Wissenschaftlern, Ingenieuren und Arbeitern, dem gesamten sowjetischen Volk wünschen wir von ganzem Herzen neue Erfolge in ihrer Arbeit bei der Verwirklichung der Beschlüsse des XXV. Parteitagess der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, im Kampf um Frieden und Kommunismus.

Mit kommunistischem Gruß

*Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates der
Deutschen Demokratischen Republik*

*Vorsitzender des Ministerrates der
Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 4. September 1978